



Embajada de la República Dominicana  
en los Estados Unidos Mexicanos



# AGENDA DIPLOMÁTICA

No. 13

2024



**MARÍA ISABEL CASTILLO BÁEZ**

Embajadora de la República Dominicana  
en los Estados Unidos Mexicanos

**Estimados lectores,**

Hemos llegado a la mitad del año 2024, fecha propicia para evaluar los logros alcanzados y los retos superados y a su vez, trazar las metas a cumplir en lo que resta del año.

Evaluando el segundo trimestre del 2024, nos llenamos de regocijo por los grandes logros obtenidos por esta misión diplomática, de los cuales destacamos de manera muy especial la inauguración del **Jardín República Dominicana y Monumento a Juan Pablo Duarte en la Ciudad de México**, espacio que pasará a la historia como símbolo de los crecientes lazos de amistad con los Estados Unidos Mexicanos.

Igualmente resaltamos la **Celebración en México de las primeras elecciones presidenciales y congresuales de la República Dominicana**, un evento histórico que permitió que por primera vez la comunidad dominicana en este país pudiera ejercer su derecho al voto, afirmando el compromiso de la República Dominicana con la democracia.

Tuvimos también el honor de depositar el instrumento de ratificación de la República Dominicana al **Convenio Constitutivo de la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio (ALCE)**, reforzando los acuerdos de cooperación de la República Dominicana con el desarrollo científico y tecnológico de la región. Igualmente, entregamos a la Secretaría de Cultura de México tres piezas taínas donadas por nuestro Ministerio de Cultura que se integrarán a la colección del Centro Cultural los Pinos.

En este trimestre recibimos distintas delegaciones desde República Dominicana que participaron en eventos de relevancia entre los cuales destacan: el Primer Congreso Internacional sobre Seguridad y Salud en los Lugares de Trabajo, la 19.<sup>a</sup> Conferencia de la Asociación Internacional de Estadística Oficial la 4.<sup>a</sup> la Conferencia Regional del Instituto Internacional de Estadística y la Reunión Hemisférica sobre vías regulares para la migración laboral.

Para este próximo semestre seguiremos trabajando por una mejor República Dominicana y el fortalecimiento de sus relaciones con México. **Gracias por acompañarnos a través de estas páginas.**



## Traslado del Archivo Histórico Documental al Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana

**Santo Domingo, 3 de abril de 2024.** La Embajada de la República Dominicana en los Estados Unidos Mexicanos completó el traslado de su archivo histórico documental al Departamento de Archivo del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana. Este archivo, que abarca documentos desde 1952 hasta el año 2000, constituye un invaluable tesoro que resguarda la historia de las relaciones bilaterales entre la República Dominicana y México.

El archivo, compuesto por más de 80,000 documentos, fue clasificado y digitalizado en colaboración con la Escuela Mexicana de Archivos, bajo los estándares de la Política y Requisitos de Gestión Documental para el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana, publicados por la Red de Archivos Diplomáticos Iberoamericanos.

Este importante esfuerzo no solo preserva la memoria histórica de las interacciones diplomáticas entre nuestros países, sino que también facilita el acceso y la investigación académica sobre este período de nuestra historia bilateral.



## Conferencia sobre La Seguridad en el Mar Negro

**Ciudad de México, 22 de abril de 2024.** La Excm. Sra. María Isabel Castillo Báez, Embajadora de la República Dominicana en México, asistió a la Conferencia *“La Seguridad en el Mar Negro”*, organizada por el Instituto Matías Romero y la Embajada de Georgia en México, concurrente con la República Dominicana.

El evento tuvo lugar en el auditorio del Instituto Matías Romero y contó con la destacada participación del Sr. Nikoloz Samkharadze, Presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Parlamento de Georgia, como ponente principal. La conferencia proporcionó un espacio invaluable para analizar y discutir los desafíos y estrategias relacionadas con la seguridad en una región tan estratégica como el Mar Negro.



## Misión de Inversión "Proagro Seguros" a República Dominicana

**Ciudad de México, 7 de mayo de 2024.** La Embajada de la República Dominicana en México, en colaboración con el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana (MIREX), propició y coordinó la visita del Sr. Gerardo Gutiérrez Candiani a la República Dominicana. Esta misión tuvo como objetivo principal explorar oportunidades de inversión en el sector de seguros agrícolas para a los productores de República Dominicana.

El Señor Gutiérrez participó en importantes encuentros público-privados, destacando reuniones con el Ministerio de Agricultura y la Superintendencia de Seguros de la República Dominicana. Además, sostuvo reuniones con diversas empresas del sector privado dominicano, potenciales socios para el desarrollo del proyecto de inversión. Estas misiones de inversión son fundamentales para fortalecer los flujos de inversión extranjera hacia los sectores productivos de la República Dominicana, así como para desarrollar el sector de agroseguros en nuestro país.



# Participación de República Dominicana en el Primer Congreso Internacional sobre Seguridad y Salud en los Lugares de Trabajo

**Ciudad de México, 9 de mayo de 2024.** Una delegación dominicana de la Superintendencia de Salud y Riesgos Laborales participó en el Primer Congreso Internacional sobre Seguridad y Salud en los Lugares de Trabajo, organizado por la Conferencia Interamericana de Seguridad Social (CISS). La CISS es un organismo internacional que promueve la cooperación entre países de América en temas de seguridad social, incluyendo la protección de los derechos y bienestar de los trabajadores.

La delegación dominicana estuvo integrada por la Dra. Graciela Gil Montalvo, Presidenta de la Comisión Americana de Riesgos en el Trabajo de la Superintendencia de Salud y Riesgos Laborales; la Mtra. Leticia Martínez Martiñón y Rosa Alba Montero Montero de la Superintendencia de Salud y Riesgos Laborales; y la Dra. Alba Holguín, Directora Ejecutiva de la Asociación Dominicana de Igualas Médicas y ARS.



## Participación de la República Dominicana en la 19.<sup>a</sup> Conferencia de la Asociación Internacional de Estadística Oficial y en la 4.<sup>a</sup> Conferencia Regional del Instituto Internacional de Estadística

**Ciudad de México, 13 al 18 de mayo de 2024.** La República Dominicana estuvo representada en la 19.<sup>a</sup> Conferencia de la Asociación Internacional de Estadística Oficial y la 4.<sup>a</sup> Conferencia Regional del Instituto Internacional de Estadística, eventos de gran relevancia para la comunidad estadística internacional. La delegación dominicana estuvo encabezada por la Directora General de la Oficina Nacional de Estadística, Sra. María Rivas.

Durante su participación, la Directora Rivas destacó la experiencia de la República Dominicana en la implementación del Marco Global Estadístico y Geoespacial. Además, presentó los avances significativos en la aplicación de los Principios Fundamentales de las Estadísticas Oficiales, así como las estadísticas relacionadas con la corrupción y la gobernanza de datos en el Sistema Estadístico Nacional.

Además de su contribución en las conferencias, la Directora Rivas realizó una visita de cortesía a la Embajada de la República Dominicana en México, donde fue recibida por la Embajadora María Isabel Castillo Báez. Durante este encuentro, se discutieron los progresos de la República Dominicana y se exploraron iniciativas de cooperación bilateral con México.



## Reuniones de trabajo con el Grupo de Embajadores de América Latina y el Caribe

**Ciudad de México, 16 de mayo de 2024.** La Embajadora María Isabel Castillo de México sostuvo reuniones de trabajo con los Embajadores del Grupo América Latina y el Caribe (GRULAC) mediante una serie de encuentros. El primer encuentro tuvo lugar el 16 de mayo, donde la Embajadora Castillo se reunió con el Sr. Idelfonso Guajardo, Asesor Político de la Candidata Presidencial Xóchitl Gálvez.

Posteriormente, el 23 de mayo, la Embajadora Castillo participó en una reunión con la presencia del señor Sr. Juan Ramón de la Fuente, Asesor Político de la Presidenta Electa Claudia Sheinbaum Pardo, en una reunión que subrayó el compromiso continuo de México con el diálogo constructivo y la cooperación multilateral en la región.

Además, el 6 de junio, el Ministro Consejero Freddy Espinosa, en su calidad de Encargado de Negocios a.i. participó en un desayuno que proporcionó una plataforma crucial para discutir las prioridades diplomáticas compartidas y explorar nuevas oportunidades de colaboración en la región.



## Primeras Elecciones Presidenciales y Congressuales de República Dominicana en México

**Ciudad de México, 19 de mayo de 2024.** Se celebraron por primera vez las elecciones presidenciales y congresuales de la República Dominicana en la Ciudad de México, organizadas por la Oficina Satélite de la Junta Central Electoral de la República Dominicana. Este histórico evento tuvo lugar en las instalaciones del Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa (ILCE), un organismo internacional con sede en México dedicado a la promoción educativa, que gentilmente cedió sus espacios para que la comunidad dominicana residente en México ejerciera su derecho al voto desde el exterior.

Las elecciones transcurrieron de manera ordenada y exitosa, reflejando el resultado de las gestiones institucionales iniciadas en 2021 para la apertura de la Oficina Satélite de la Junta Central Electoral. Gracias a estas iniciativas, cientos de dominicanos pudieron participar activamente en el proceso democrático, eligiendo a sus representantes tanto presidenciales como congresuales.



## Estreno de película "Capitán Avispa" en la Ciudad de México

**Ciudad de México, 23 de mayo de 2024.** En un evento organizado por la Embajada de la República Dominicana en los Estados Unidos Mexicanos y Claro Video se estrenó en Cinépolis Plaza Carso la esperada película animada dominicana "Capitán Avispa", dirigida por Jean Gabriel Guerra y Jonathan Meléndez, bajo la inspiración y guión del reconocido cantautor Juan Luis Guerra. Los asistentes fueron recibidos por el Capitán Avispa y decoraciones alusivas a la película. Entre los presentes se encontraban embajadores, miembros del cuerpo diplomático acreditado en México, empresarios y familias con niños.

Antes de la proyección, Andrés Vázquez del Mercado, Director de Inteligencia Digital en América Móvil, expresó su satisfacción por llevar esta valiosa película a México. Carlos Slim Domit, Presidente del Consejo de Administración de Telmex, destacó el respaldo al proyecto desde su concepción, el cual considera un aporte significativo a la sociedad y la niñez. La Embajadora María Isabel Castillo Báez agradeció a Claro por su apoyo al cine dominicano y resaltó el crecimiento de la industria cinematográfica en la República Dominicana, destacándola como un destino ideal para producciones audiovisuales por su belleza natural, infraestructura y marco de incentivos fiscales. Durante el evento, se transmitió un mensaje de Marianna Vargas Gurilleva, directora de DGCINE, y Juan Luis Guerra, quienes felicitaron al equipo por la realización de la película.

Tras la proyección, los asistentes disfrutaron de un vino de honor. "Capitán Avispa", escrita por Juan Luis Guerra y basada en "Las Avispas", incluye una banda sonora de 41 canciones inéditas interpretadas por reconocidos artistas latinos como Joy Huerta, Luis Fonsi, Juanes y Amelia Vega, quienes dieron vida a los personajes con su talento. La producción de "Capitán Avispa" fue posible gracias al estímulo fiscal cinematográfico de Claro en la República Dominicana, destacando su compromiso con el desarrollo cultural y económico del país caribeño.



## Inauguración del Jardín República Dominicana

**Ciudad de México, 24 de mayo de 2024.** En un acto solemne y cargado de simbolismo, la Embajada de la República Dominicana en México inauguró el viernes 24 de mayo de 2024, el Jardín República Dominicana y el Monumento a Juan Pablo Duarte y Díez, fundador de la República Dominicana. El evento tuvo lugar en la Avenida Explanada y Monte Everest de las Lomas de Chapultepec, Ciudad de México.

El acto contó con la participación de destacados funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, del Gobierno de la Ciudad de México y de la Alcaldía Miguel Hidalgo. Entre los asistentes se encontraban el Sr. Hector José Rizek Sued, Presidente de Grupo Rizek; la Sra. Ana Corripio, Directora de Fundación Corripio; la Sra. Linda Valette, en representación de Banreservas; y el Ing. Ramón Velázquez Cabrera, representante de Cav Diseño e Ingeniería, instituciones que auspiciaron el monumento.

El evento inició con la rendición de honores a las banderas y la interpretación de los himnos nacionales de México y la República Dominicana. La embajadora María Isabel Castillo Báez, en su emotivo discurso, recordó los lazos históricos entre ambos países, destacando la donación de una estatua de Benito Juárez a la República Dominicana hace 52 años. Expresó que “es un enorme privilegio reubicar y ofrecer a México, en reciprocidad y en nombre del pueblo y del gobierno de la República Dominicana, el busto de Juan Pablo Duarte y Díez, Padre de la Patria dominicana”. Castillo Báez invitó a todos a emular los ideales de Duarte, resaltando que “aunque pequeña en territorio, la República Dominicana es grande en amistad, valores democráticos, respeto y justicia”.



El Sr. Imanol Belausteguigoitia Reyes, Director General para Centroamérica y el Caribe de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, en representación de la Excm. Sra. Alicia Bárcena Ibarra, Secretaria de Relaciones Exteriores, subrayó que “el monumento a Juan Pablo Duarte en Ciudad de México es un recordatorio permanente de los valores de libertad, justicia y patriotismo que Duarte encarnó y que inspirará a futuras generaciones a seguir trabajando por el bienestar y desarrollo de sus países”.

El momento culminante del evento fue el corte del listón inaugural, realizado por la embajadora María Isabel Castillo Báez, el Sr. Imanol Belausteguigoitia Reyes, y otros distinguidos representantes y patrocinadores. Esta acción marcó oficialmente la apertura del Jardín República Dominicana y el Monumento a Juan Pablo Duarte y Díez, una obra del renombrado arquitecto Humberto Artigas.

La ceremonia concluyó con la lectura de la placa conmemorativa, la colocación de una ofrenda floral ante el busto de Duarte y un minuto de silencio en su honor. La embajadora Castillo Báez destacó la importancia del apoyo de las instituciones dominicanas para la realización de este proyecto, agradeciendo su compromiso con los valores cívicos y patrióticos.

Posterior a la inauguración, la Embajadora María Isabel Castillo ofreció un almuerzo con los representantes de las instituciones que apoyaron la construcción del Jardín República Dominicana. El encuentro contó con la asistencia del Señor Héctor José Rizek, Presidente de Grupo Rizek, la Señora Ana Corripio, Directora de Fundación Corripio y la Señora Linda Valette, Ejecutiva de Banreservas.

El Jardín República Dominicana y el Monumento a Juan Pablo Duarte y Díez no solo son un tributo al prócer dominicano, sino también un símbolo perdurable de los ideales compartidos de democracia, justicia y paz entre México y la República Dominicana.



# La República Dominicana ratifica el Convenio Constitutivo de la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio (ALCE)

**Ciudad de México, 27 de mayo de 2024.** La Embajada de la República Dominicana en México participó en la ceremonia protocolaria para el depósito del original del instrumento de ratificación del Convenio Constitutivo de la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio (ALCE). El evento tuvo lugar en la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, en su calidad de depositario del convenio.

Durante el acto estuvieron presentes distinguidos funcionarios y representantes del gobierno mexicano, entre ellos Carlos Imanol Belausteguigoitia Reyes, director general para Centroamérica y El Caribe; Alejandro Celorio Alcántara, consultor jurídico; Daniel Cámara Ávalos, director general para Organismos y Mecanismos Regionales Americanos; Gustavo Cabrera Rodríguez, representante de México ante ALCE; Azucena Mayela Sahagún Segoviano, directora de Tratados Multilaterales; y Lilia Paola Ureña Martínez, directora de Mecanismos Regionales Americanos. También asistieron otros funcionarios y miembros del cuerpo diplomático dominicano acreditado en México, quienes manifestaron su satisfacción y compromiso con este importante paso hacia la cooperación espacial regional.

Con el depósito de este instrumento, que representa el noveno de once necesarios para la entrada en vigor de la ALCE, la región latinoamericana y caribeña avanza significativamente hacia la apertura de un nuevo capítulo en la carrera espacial del siglo XXI. Este hito no solo refuerza los lazos de cooperación entre los países de la región, sino que también subraya el compromiso compartido con el desarrollo científico y tecnológico en el ámbito espacial.



## Visita a las instalaciones del CREFAL

**Ciudad de México, 27 al 29 de mayo de 2024.** Representantes de la Embajada de la República Dominicana visitaron las instalaciones del Centro de Cooperación Regional para la Educación de Adultos en América Latina y el Caribe (CREFAL). El Ministro Consejero Freddy Espinosa fue recibido por el director general, Jaime del Río Salcedo, y el equipo del CREFAL, quienes le brindaron una cálida bienvenida y un recorrido por las instalaciones.

El Ministro Consejero Espinosa conoció el área de Docencia y Educación para la Vida, donde se le explicó el enfoque pedagógico y las metodologías del CREFAL para la formación de docentes y la educación continua. También recorrió los espacios comunitarios, observando cómo se integran la educación, el arte y el deporte para fomentar el desarrollo integral de la comunidad.

La jornada finalizó con una breve visita a Santa Clara del Cobre y Tzintzuntzan, localidades cercanas reconocidas por su artesanía y patrimonio cultural, donde tuvo la oportunidad de interactuar con artesanos locales. La visita concluyó con un enriquecedor intercambio cultural y educativo, subrayando el compromiso del CREFAL con la promoción de la educación y el desarrollo comunitario en la región.



## Realización Exitosa de Rondas de Negocios entre Empresa Dominicana e Industrias IMMEX de México para Encadenamientos Productivos

**Ciudad de México, 27 al 30 de mayo de 2024.** Como parte de la estrategia que la misión ha venido desarrollando por promover encadenamientos productivos RD-MX, la Embajada de la República Dominicana en México ha llevado a cabo con éxito rondas de negocios B to B entre empresas dominicanas productoras y exportadoras e industrias IMMEX mexicanas.

Estas rondas de negocios fueron planificadas con base en la inteligencia comercial de la Embajada y dos estudios elaborados por la CEPAL a solicitud de esta misión diplomática. El objetivo principal es facilitar la inserción de productos dominicanos en las cadenas de valor en las que participa México a nivel internacional.

Se realizaron reuniones en tres importantes ciudades mexicanas: Monterrey, Guadalajara y Mérida. Durante estos encuentros, empresarios dominicanos tuvieron la oportunidad de visitar las instalaciones de las industrias IMMEX ubicadas en diversos parques industriales mexicanos.

La Embajada continuará trabajando en las áreas de oportunidad identificadas para fortalecer los lazos entre empresas dominicanas e industrias mexicanas que exportan hacia el mercado estadounidense. Este esfuerzo busca fomentar el crecimiento económico y la integración entre ambas naciones, con el fin de aumentar el comercio intrarregional y expandir las exportaciones dominicanas hacia terceros mercados.



## Compromiso ambiental de la Embajada de la República Dominicana

**Ciudad de México, 30 de mayo de 2024.** La Embajada de la República Dominicana en México continúa avanzando en sus esfuerzos por promover la sostenibilidad y el uso consciente de los recursos. En línea con los lineamientos de la Guía de Embajadas Verdes del Ministerio de Relaciones Exteriores, se llevó a cabo la tercera capacitación para funcionarios diplomáticos y personal administrativo, enfocada en "Desarrollo Sostenible y Consumo Responsable". Esta capacitación es parte de una serie organizada por la Promotora de un Mejor Ambiente Social y Ambiental (PROMESA).

En el marco de esta iniciativa, se han dispuesto tres islas de reciclaje en la sede de la misión para clasificar desechos en orgánicos, inorgánicos, plástico y papel/cartón. También se ha colocado infografías que explican e invitan a la clasificación de desechos como parte del proceso de reciclaje. Igualmente se ha promovido el uso responsable del agua y la energía eléctrica por parte del personal diplomático, administrativo y de limpieza.

Una de las iniciativas más destacadas destacadas has sido la campaña **"Reciclemos tapitas y ayudemos a niños con cáncer"**, a beneficio de los niños que padecen esta enfermedad. En colaboración con la Escuela Primaria República Dominicana, la Comunidad Dominicana en México y los funcionarios de la misión, se recolectaron más de 15 garrafones de agua de 10 litros llenos de tapitas, los cuales fueron entregados a PROMESA, reforzando nuestro compromiso con las campañas de reciclaje y sostenibilidad, y promoviendo prácticas responsables en toda nuestra comunidad.



## Donación de piezas de artesanía taína a la Secretaría de Cultura de México

**Ciudad de México, 14 de junio de 2024.** La Embajadora María Isabel Castillo Báez entregó tres réplicas de artesanía taína, donadas por el Ministerio de Cultura de la República Dominicana, a la Señora Alejandra Frausto Guerrero, Secretaria de Cultura de México. Estas piezas formarán parte de la colección MONDIACULT 2022.

La ceremonia de entrega tuvo lugar en el Salón Mondiacult, ubicado en el Complejo Cultural Los Pinos. Este espacio ha sido habilitado por la Secretaría de Cultura de México para destacar los logros de la Conferencia Mundial de la UNESCO sobre Políticas Culturales y Desarrollo Sostenible (MONDIACULT 2022) y para exhibir artesanías representativas de la cultura de los países participantes.



## Encuentro de la Red de Profesionales Dominicanos

**Ciudad de México, 21 de junio de 2024.** La Embajada de la República Dominicana realizó un encuentro con profesionales dominicanos residentes en México con el objetivo de crear espacios de colaboración y dar a conocer proyectos de emprendimiento de la comunidad. La Ministra Consejera Eneida López dió las palabras de bienvenida a los asistentes y destacó la importancia del trabajo realizado por las comunidades en el exterior para desarrollarse profesionalmente.

La primera presentación fue realizada por Marcell Tabaré Almánzar Bautista, Consultor Comercial de la empresa Inmotion. Inmotion es una empresa que cuenta con profesionales de más de 30 años de experiencia en el sector de la tecnología, altamente capacitados en proyectos de gestión de procesos e integración entre sistemas. Además es el Cloud Reseller autorizado para República Dominicana y Puerto Rico de Salesforce, y partners en toda Latinoamérica tanto en Google Workspace como Google Cloud Platform. La segunda presentación fue de Juan Diego Oliva, Director Ejecutivo de Capa. Capa es una empresa dedicada a facilitar el intercambio y envío de dólares por medio de cripto en Latinoamérica.

En el evento participaron profesionales de diversas disciplinas, incluyendo ingeniería, administración de empresas, finanzas, contabilidad, derecho, recursos humanos, marketing, educación, medicina, y gestión de proyectos.



## Reunión Hemisférica sobre Vías Regulares para la Migración Laboral

**Ciudad de México, 25 de junio de 2024.** Delegados del Ministerio de Relaciones Exteriores y del Ministerio de Trabajo de la República Dominicana, acompañados por la Embajadora María Isabel Castillo Báez, participaron en la Reunión Hemisférica sobre Vías Regulares para la Migración Laboral, organizada por el Gobierno de México y la Organización Internacional para las Migraciones. Los representantes fueron el Sr. Julián Mateo, Viceministro para Inspecciones del Ministerio de Trabajo; la Sra. Katherine Leger, Coordinadora de la Dirección General de Trabajo; y la Sra. Jadhel Herrera, Directora de Asuntos Migratorios del MIREX.

Los objetivos de la reunión incluyeron mejorar las vías de movilidad laboral, promover la inclusión laboral en contextos de tránsito, destino y retorno, y fortalecer la vinculación laboral. Se esperan resultados como la creación de un repositorio de buenas prácticas, el impulso del financiamiento de vías regulares y la presentación de iniciativas y propuestas concretas.



## Tercera Noche Dominicana en la Ciudad de México

**Ciudad de México, 27 de junio de 2024.** La Embajada de la República Dominicana ha continuado con su exitosa iniciativa de Noche Dominicana con dos eventos celebrados en el restaurante Palapa Caribeña de la Ciudad de México durante los meses de abril y junio. Ambos eventos contaron con la electrizante música en vivo del grupo Marlen Montano y su quinteto, quienes deleitaron a los asistentes con auténticas interpretaciones de música dominicana.

Con el evento de junio, ya son tres las Noches Dominicanas que han tenido lugar en la Ciudad de México, consolidándose como un evento social muy esperado por la comunidad dominicana y atrayendo a decenas de personas.

Durante las Noches Dominicanas, Palapa Caribeña se transforma en un rincón del Caribe, ofreciendo un menú especial que incluía una variedad de platillos y cócteles dominicanos. La iniciativa de Noche Dominicana no solo busca ofrecer entretenimiento, sino también promover y celebrar la rica cultura y gastronomía dominicana en México.



Embajada de la República Dominicana  
en los Estados Unidos Mexicanos

---